

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ**  
**БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ**  
**ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ**  
**Кафедра международных экономических отношений**

Аннотация магистерской диссертации

**Интеллектуальный потенциал в условиях цифровизации мировой экономики: теоретические аспекты и направления реализации**

Цзяо Тяньюй

Научный руководитель:  
кандидат экономических наук, доцент И.В. Стефанович

**Минск, 2021**

## ОБЩАЯ ХАРАКТЕРИСТИКА РАБОТЫ

**Перечень ключевых слов:** ЧЕЛОВЕЧЕСКИЙ ПОТЕНЦИАЛ, ФОРМЫ СУЩЕСТВОВАНИЯ, ИННОВАЦИОННАЯ ЭКОНОМИКА, ЭКОНОМИКА ЗНАНИЙ, ПРОЦЕССЫ ЦИФРОВИЗАЦИИ, ИНТЕЛЛЕКТ, ИНТЕЛЛЕКТУАЛЬНЫЙ ЧЕЛОВЕЧЕСКИЙ ПОТЕНЦИАЛ, ПОСЛЕДСТВИЯ ЦИФРОВИЗАЦИИ, МИРОВАЯ ЭКОНОМИКА, ИННОВАЦИИ, ИННОВАЦИОННОЕ РАЗВИТИЕ, ОБЩЕСТВО, ЦИФРОВАЯ ТРАНСФОРМАЦИЯ.

**Цель работы:** определить теоретические аспекты и направления реализации интеллектуального потенциала в условиях цифровизации мировой экономики.

Для достижения данной цели необходимо решить следующие **задачи**:

1. Раскрыть теоретические основы человеческого потенциала, цифровизации экономики и их взаимодействия.
2. Провести анализ процессов цифровизации и функционирования интеллектуального человеческого потенциала в мировой экономике.
3. Разработать направления реализации интеллектуального человеческого потенциала в условиях развития процессов цифровизации.

**Объектом исследования** является /выступает процессы цифровизации и функционирования интеллектуального человеческого потенциала в мировой экономике.

**Предмет исследования** – проблемы и направления реализации интеллектуального человеческого потенциала в условиях развития процессов цифровизации.

**Формулировка полученных результатов и их новизна** заключается в комплексном анализе процессов цифровизации и функционирования человеческого потенциала в мировой экономике.

**Научная апробация результатов:** результаты исследования были представлены на научных конференциях и отражены в научной статье.

**Структура и объем диссертации.**

Магистерская диссертация состоит из введения, общей характеристики работы, трех глав, заключения, библиографического списка, включающего 76 наименований. Работа изложена на 80 страницах. Объем, занимаемый 1 таблицей, 3 рисунками, и списком использованных источников составляет 12 страниц.

## WORK GENERAL CHARECTERSITICS

**List of key words:** HUMAN POTENTIAL, FORMS OF EXISTENCE, INNOVATIVE ECONOMY, ECONOMICS OF KNOWLEDGE, DIGITALIZATION PROCESSES, INTELLIGENCE, INTELLECTUAL HUMAN POTENTIAL, CONSEQUENCES OF DIGITALIZATION, WORLD ECONOMY, INNOVATION, INNOVATIVE DEVELOPMENT, SOCIETY, DIGITAL TRANSFORMATION.

**The purpose of the work:** to determine the theoretical aspects and directions of the realization of intellectual potential in the conditions of digitalization of the world economy.

To achieve this goal, the following **objectives must be achieved:**

1. To reveal the theoretical foundations of human potential, digitalization of the economy and their interaction.
2. Analyze digitalization processes and the functioning of intellectual human potential in the global economy.
3. Develop directions for the realization of intellectual human potential in the context of the development of digitalization processes.

**The object** of the study is/is the processes of digitalization and functioning of intellectual human potential in the world economy.

**The subject** of research is problems and directions of realization of intellectual human potential in conditions of development of digitalization processes.

**The wording of the results** and their novelty consists in a comprehensive analysis of the processes of digitalization and the functioning of human potential in the world economy.

**Scientific aprbation of results:** results of a research were presented at scientific conferences and reflected in the scientific article.

**The structure and scope of the dissertation.**

The master's thesis consists of an introduction, a general characteristic of the work, three chapters, a conclusion, a bibliographic list of 76 titles. The work is set out in 80 pages. The length of 1 table, 3 figures and the list of sources used is 12 pages.